

## Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Nov 5, 2024 - 11:53



*Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Cidadap Polsek Simpenan Polres Sukabumi Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H, melaksanakan kegiatan Silaturahmi melalui Door To Door System (DDS) di

Kampung Mariuk, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat sinergi dengan masyarakat dalam mencegah potensi konflik.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Purnama memberikan sejumlah imbauan penting kepada warga. Ia mengajak masyarakat untuk mendukung kelancaran tahapan kampanye hingga pelaksanaan Pemilu agar berjalan aman, damai, dan sejuk. Selain itu, sosialisasi tentang bahaya berita hoax dan ujaran kebencian berbau SARA juga ditekankan, guna menghindari perpecahan di tengah masyarakat.

Bripka Purnama menjelaskan pentingnya "Cooling System" sebagai langkah antisipasi potensi konflik, dengan tujuan menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Ia juga memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap tawaran bekerja di luar negeri yang tidak jelas.

Selain itu, ia juga menghimbau para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, dan perilaku negatif lainnya. Masyarakat diimbau untuk tidak membakar lahan serta waspada terhadap bencana alam akibat cuaca ekstrem. Tindakan pencegahan seperti memarkir kendaraan dengan kunci stang untuk menghindari pencurian kendaraan bermotor juga menjadi perhatian.

Mengakhiri kegiatan, Bripka Purnama mengajak warga untuk proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana kejahatan, khususnya pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Jika menemukan hal-hal mencurigakan, warga diminta segera melapor kepada Polsek Simpenan atau Bhabinkamtibmas.